



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 13 DE SEPTIEMBRE DE 2021

“No les voy a fallar”: Alfonso Durazo, Gobernador de Sonora

El gobernador Alfonso Durazo dirigirá esta mañana un mensaje a la población

Por LEONOR HERNÁNDEZ Y GAMALIEL GONZÁLEZ

13 de Septiembre de 2021



HERMOSILLO, Sonora.- “No les voy a fallar”, dijo ayer el gobernador constitucional del Estado de Sonora, Alfonso Durazo Montaño, quien esta mañana dirigirá un mensaje a la población.

Poco antes de llegar al **Congreso del Estado** para el acto de toma de protesta, el hoy mandatario estatal compartió un mensaje en sus redes sociales donde asegura que no fallará a los sonorenses, con una imagen acompañado de su esposa **Rocío Chávez Murillo y sus hijos María del Mar y Alfonso Durazo Chávez**.

Alrededor de las 23:45 horas, **Alfonso Durazo** ingresó al recinto legislativo y a las 00:22 rindió protesta ante el **presidente del Congreso del Estado, Jacobo Mendoza Ruiz**, la hoy ex gobernadora Claudia Pavlovich Arellano y el magistrado presidente del **Supremo Tribunal de Justicia del Estado, Francisco Gutiérrez Rodríguez**.

Los integrantes de la 63 legislatura local e invitados especiales observaron los protocolos sanitarios, como el uso del cubrebocas, como parte de las medidas preventivas del Covid-19.

INVITADOS ESPECIALES

En el salón de sesiones del Congreso estuvieron autoridades de las regiones militares y navales en el Estado, así como de la **Guardia Nacional**; el **presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo**, y la secretaria general de ese partido, **Citlalli Hernández**; la directora de la Conade, **Ana Gabriela Guevara Espinoza**; y el comisionado de Conapesca, **Octavio Almada Palafox**, así como el alcalde electo de Monterrey, Nuevo León, **Luis Donald Colosio Riojas**, hijo del sonorense y extinto candidato presidencial Luis Donald Colosio Murrieta.

También estuvieron la fiscal general de Justicia del Estado, **Claudia Indira Contreras Córdova**; el senador **Arturo Bours Griffith**; el presidente municipal de Hermosillo, **Fermín González** Gaxiola; la consejera presidenta del Instituto Estatal Electoral, **Guadalupe Taddei Zavala**; y el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, **Pedro González**.

Además asistieron Alberto Anaya Gutiérrez, coordinador nacional del PT; e integrantes del nuevo gabinete estatal.

Gabinete Completo

El ahora Gobernador del Estado **tomó protesta a su equipo** en punto de las 12:49 horas en el Salón Gobernadores.

El nombramiento que se reveló es el de María Dolores del Río Sánchez, quien rindió protesta como secretaria de Seguridad.

Festejos

Por fuera del Congreso del Estado y del Palacio de Gobierno acudieron simpatizantes a festejar la llegada del **Gobierno de la Cuarta Transformación a Sonora**, además de ciudadanos como los **pensionados y jubilados del Isssteson** para reclamar por el incumplimiento de pago de nómina por parte del Gobierno estatal saliente.

Rinde protesta Alfonso Durazo como Gobernador Constitucional



Hermosillo, Son., septiembre 13 de 2021.- A las 00:20 horas de este lunes, el doctor Francisco Alfonso Durazo Montaño rindió protesta como Gobernador Constitucional del Estado de Sonora para el periodo 2021-2027 ante el Pleno de la LXIII Legislatura; la gobernadora saliente, Claudia Pavlovich Arellano; **el presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Francisco Gutiérrez Rodríguez**; autoridades militares y demás invitados especiales.

El presidente de la mesa directiva, diputado Jacobo Mendoza Ruiz, fue el encargado de tomarle protesta al hoy titular del Poder Ejecutivo estatal, en una sesión solemne en la que, previa lista de asistencia de los diputados y aprobación del orden del día, se designó a las comisiones protocolarias que acompañarían a los invitados especiales en su ingreso y salida del salón de sesiones del Congreso del Estado.

El presidente de la mesa directiva designó a las diputadas Ernestina Castro Valenzuela, Elia Sahara Sallard Hernández, Rosa Elena Trujillo Llanes, Paloma María Terán Villalobos y al diputado Fermín Trujillo Fuentes, para que acompañaran a su entrada al recinto a los invitados.

Enseguida se rindieron honores a la Bandera, para continuar con la toma de protesta constitucional al doctor Francisco Alfonso Durazo Montaño, quien protestó guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Constitución Política del Estado de Sonora, las leyes que de ellas emanen, y cumplir leal y patrióticamente el cargo que el pueblo le ha conferido.

Una vez finalizado el acto de toma de protesta, los presentes en el salón de sesiones entonaron el Himno Nacional, para posteriormente acompañar al Gobernador a la salida del recinto legislativo los diputados Ernesto Roger Munro López, Claudia Zulema Bours Corral, Sebastián Antonio Orduño Fragoza y Alma Manuela Higuera Esquer.

Atestiguaron la ceremonia la esposa del gobernador Durazo, María Rocío Chávez Angulo; el ex gobernador de Sonora, doctor Samuel Ocaña García; la presidenta del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana, Guadalupe Taddei Zavala; la Fiscal General de Justicia, Claudia Indira Contreras Córdova; el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Pedro Gabriel González Avilés; el senador Arturo Bours Griffith; el diputado federal, Alberto Anaya Gutiérrez, coordinador nacional del PT; Mario Delgado, presidente nacional de Morena y la secretaria general de este partido, Citlali Hernández Mora.

También estuvieron presentes la titular de la Comisión Nacional del Deporte, Ana Gabriela Guevara Espinoza; el titular de la Comisión Nacional de Pesca, Octavio Almada Palafox; el presidente municipal electo de Monterrey, Nuevo León, Luis Donaldo Colosio Riojas; el presidente municipal de Hermosillo, Fermín González Gaxiola; y el secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores del IMSS, Arturo Olivas Cerdá.

Se contó con la asistencia de los mandos militares, el general de división diplomado del Estado Mayor Presidencial, Víctor Hugo Aguirre Serna, comandante de la Segunda Región Militar; vicealmirante de cuerpo general diplomado del EM, Raúl Pérez Vásquez, comandante de la Cuarta Zona Militar; general de brigada diplomado del EM, Jorge A. Minero, comandante de la Cuarta Zona Militar; general de brigada diplomado del EM, Francisco Hernández Vélez, comandante de la 45 Zona Militar; general de cuerpo piloto aviador, Sergio Montaño Mendoza, comandante de la base militar número 18; e inspector general, Benedicto Santa María González, coordinador estatal de la Guardia Nacional.

Una vez que el gobernador Alfonso Durazo Montaño e invitados especiales abandonaron el recinto legislativo y tras un breve receso, la sesión se reanudó con la lectura del acta en la que consta la toma de protesta del titular del Poder Ejecutivo estatal, a cargo del diputado Fermín Trujillo Fuentes, secretario de la mesa directiva.

La próxima sesión del Pleno se citó para este martes 14 de septiembre, a las 11:00 horas.

Alfonso Durazo rinde protesta como gobernador de Sonora

En el Palacio de Gobierno el mandatario tomó protesta a los integrantes de su gabinete legal y ampliado



A las 00:20 horas de este lunes, Alfonso Durazo Montaño rindió protesta como Gobernador Constitucional del Estado de Sonora para el periodo 2021-2027 ante el Pleno de la LXIII Legislatura.

Atestiguaron el acto protocolario, la gobernadora saliente, Claudia Pavlovich Arellano; **el presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Francisco Gutiérrez Rodríguez**; autoridades militares, su esposa Rocío Chávez y demás invitados especiales.

El presidente de la mesa directiva, diputado Jacobo Mendoza Ruiz, fue el encargado de tomarle protesta al hoy titular del Poder Ejecutivo estatal.

Posteriormente, el gobernador tomó protesta a miembros de su gabinete legal y ampliado en ceremonia celebrada en el Salón Gobernadores de Palacio de Gobierno.

Los funcionarios que tomaron protesta son: Álvaro Bracamonte Sierra, como secretario de Gobierno; María Dolores del Río, secretaria de Seguridad Pública; Omar del Valle Colosio, secretario de Hacienda; Wendy Briceño Zuloaga, secretaria de Desarrollo Social y Célida López Cárdenas, secretaria de Turismo.

También, José Luis Alomía Zerraga, secretario de Salud; Olga Armida Grijalva Otero, secretaria del Trabajo; Heriberto Aguilar Castillo, secretario de Infraestructura y Desarrollo Urbano; Fátima Rodríguez Mendoza, secretaria de Agricultura, Ganadería, Recursos Hídricos, Pesca y Acuacultura.

Guillermo Noriega Esparza, secretario de la Contraloría General; Lorenia Valles Sampedro, titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia; Rodolfo Castro Valdez, jefe de la Oficina del Ejecutivo Estatal; Aarón Grajeda Bustamante, secretario de Educación y Cultura.

Francisco Vázquez Valencia, secretario Particular; Karla Paulina Ocaña Encinas, directora general de Telemax; Jesús Manuel Acuña Méndez, director general del Isssteson y Édgar Hiram Sallard, titular del Sistema Estatal de Comunicación Social.

Rebeca Valenzuela Álvarez, asumió como directora del Instituto Sonorense de la Juventud; Erubiel Durazo Cárdenas, director de la Comisión del Deporte del Estado de Sonora y Tirso Amante Jerez, director de Radio Sonora.

Entre los invitados especiales estuvieron: Mario Delgado Carrillo, presidente nacional de Morena; Citlali Hernández, secretaria general de Morena; Ana Gabriela Guevara, directora general de la Comisión Nacional del Deporte y Luis Donaldo Colosio Riojas, alcalde electo de Monterrey.

Charlas de Verano 2021 Continúa la capacitación en Materia Laboral

Hermosillo, Sonora, 10 de septiembre de 2021.- “Retos de la Justicia Laboral, Administrativa y Judicial”, es la disertación que el Mtro. Pascual Hernández Mergoldd, Mediador Privado y Columnista de El Economista, presentó durante la cuarta sesión del Foro Jurídico “Charlas de Verano 2021” que organiza el Poder Judicial del Estado de Sonora (PJE) en alianza con el Instituto de Mediación de México.

La implementación adecuada de la Reforma Laboral significa un gran reto, no sólo para los Poderes Judiciales, sino también para los trabajadores, patrones, sindicatos y asesores laboralistas; es importante comprender este Nuevo Sistema de Justicia Laboral ya que implica no sólo una inversión en infraestructura, capacitación de los operadores, creación de nuevos entes públicos que alberguen el servicio prejudicial y además, algo muy importante como lo es un cambio de mentalidad, transformar la mentalidad y decidirse transitar de la cultura del conflicto a la cultura de los Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias a través del diálogo cooperativo.



Mergoldd

Durante la ponencia participaron funcionarios judiciales, abogados postulantes, académicos, mediadores, personal de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de la Ciudad de México y del Ayuntamiento de Cholula, Puebla, así como público en general de diversos estados de la República Mexicana, Argentina, España y California.

El Mtro. Hernández Mergoldd es licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma Metropolitana, cuenta con maestría en Mediación por la Universidad de Barcelona; es catedrático de estas instituciones de educación superior, así como del Instituto Nacional de Administración Pública y la Universidad Americana de Acapulco. Se ha desempeñado en diversos cargos públicos en el Gobierno Federal, en el Gobierno de Guerrero y Veracruz. Asesor externo de Gobiernos Estatales, Ayuntamientos y diversas empresas.

La próxima sesión virtual de las Charlas de Verano será el jueves 23 de septiembre a las 17:30 horas con el tema “El Impacto de la Reforma Laboral y el T-mec en Sonora”, el cual será impartido por el Dr. Francisco Javier Mejía Cisneros del Instituto de Investigaciones y Educación Continua.

Charlas de Verano 2021: Continúa la capacitación en Materia Laboral



Hermosillo, Sonora, 10 de septiembre de 2021.- "Retos de la Justicia Laboral, Administrativa y Judicial", es la disertación que el Mtro. Pascual Hernández Mergoldd, Mediador Privado y Columnista de El Economista, presentó durante la cuarta sesión del Foro Jurídico "Charlas de Verano 2021" que organiza el Poder Judicial del Estado de Sonora (PJE) en alianza con el Instituto de Mediación de México.

La implementación adecuada de la Reforma Laboral significa un gran reto, no sólo para los Poderes Judiciales, sino también para los trabajadores, patrones, sindicatos y asesores laboralistas; es importante comprender este Nuevo Sistema de Justicia Laboral ya que implica no sólo una inversión en infraestructura, capacitación de los operadores, creación de nuevos entes públicos que alberguen el servicio prejudicial y además, algo muy importante como lo es un cambio de mentalidad, transformar la mentalidad y decidirse transitar de la cultura del conflicto a la cultura de los Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias a través del diálogo cooperativo.

Durante la ponencia participaron funcionarios judiciales, abogados postulantes, académicos, mediadores, personal de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de la Ciudad de México y del Ayuntamiento de Cholula, Puebla, así como público en general de diversos estados de la República Mexicana, Argentina, España y California.

El Mtro. Hernández Mergoldd es licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma Metropolitana, cuenta con maestría en Mediación por la Universidad de Barcelona; es catedrático de estas instituciones de educación superior, así como del Instituto Nacional de Administración Pública y la Universidad Americana de Acapulco. Se ha desempeñado en diversos cargos públicos en el Gobierno Federal, en el Gobierno de Guerrero y Veracruz. Asesor externo de Gobiernos Estatales, Ayuntamientos y diversas empresas.

La próxima sesión virtual de las Charlas de Verano será el jueves 23 de septiembre a las 17:30 horas con el tema "El Impacto de la Reforma Laboral y el T-mec en Sonora", el cual será impartido por el Dr. Francisco Javier Mejía Cisneros del Instituto de Investigaciones y Educación Continua.